
Pièces 3 Pièces

Superficie 171 m²

Référence 3686068BASSE

Prix 1 837 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Vue mer scénique !A pieds des plages de Baie des Anges . Dans havre de paix et

verdure,  dans  une  résidence  sécuriser  de  1600  d’uniquement  4  appartements

.Bénéficiant  d'une  situation  privilégié  face  à  la  Rade  de  Villefranche,  dans  une

résidence avec une jardin pittoresque , ce grand 3 pièces de 171m² , offre une vue

exceptionnelle et féérique sur la mer et Cap Ferrat. Il est situé au 1 ére et dernière

étage de la résidence et il se compose d'une entrée, grand séjour, salle a manger

donnantes sur  terrasse d’environ 39 m² plein  sud,  de 2 chambres donnantes sur

belle terrasse, cuisine ...

This property is situated in a luxury private domain with a garden and security video

system.  Your  very  own private  haven  close  to  the  beaches  and town center  with

stunning views of  Saint-Jean Cap-Ferrat  and Villefranche’s “Baie des Anges “This

apartment  offer  you  171sqm comprises  a  spacious  living  room,  dining  room and

independent kitchen with an own service access , 2 bedrooms, 3 bathrooms open

in to the large terrace of about 39sqm of south facing terrace and private parking

space  .  Sea  views  from  all  of  the  rooms.  It's  a  bargain  price  so  a  first  class

investment. Close to the shops and ...

ISM PROPERTY 

30 escaliers de platane  - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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